
2024年度　第４回　聖母学院同窓会幹事会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日時　2025年2月25日（火）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　10時30分より　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　新同窓会室にて

　次　　　　第

1. 開会
2. お祈り　（奥埜）　「平和を求める祈り」
3. 出席確認
4. 会長挨拶　
5. 報告事項
報告
① 二十歳のつどいについて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
卒業生180人・保護者約50人が参加してくださった。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
ホテルオークラで開催することが周知され参加者が増えた。　　　　　　　　　　　　　　　　　　
ホテル側の値上げによって費用が高くなった。学校側は今までより、負担額を増やしていただけるこ
とになった。

② 会報について　　3月31日発行予定
③ エコバックについて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
サンプルが出来上がってきた。現在、色合わせを進めている状況。メーカーの人気商品なので出来上
がりまで2～３ヶ月かかる。

④ 100周年記念碑について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
石碑について　溝が浅く模様が見えにくかったので紺と金色で彩色した。これによって見えやすくな
った。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
記念品（鉛筆・ボールペン）の不具合品は、アフガニスタン・バルチスタンの貧困層の子どもたちに
使っていただくことになった。送料・手数料はベルナデッタ会の残金で支払うこととする。

　　　　

　　協議・承認事項
　　①総会について　2025年度5月11日（土）ホテルオークラ京都にて　
　　　予算は上がっているが昨年同様、同窓会から補助金を出して参加費5,000円で出席していただけるよに　
　　　する。
　　②関東支部について　
　　　関東支部の運営の仕方について幹事に意見を求めた。
　　　関東支部の活動が、学校・同窓会・シスターでつながっていた時代から、SNSなどによって各個人の
　　　つながりがメインになってきた。
　　　どのように集まってもらえるか、どのような活動をすれば良いかわからない。新しい役員が模索して
　　　いる。

　　　「支部」という名称を取って「関東同窓会」とすれば気軽な集いになり重積を下ろせるのではない
　　　か。
　　　総会という名目ではなく会計報告会が正しいのではないか・・・
　　　初期の頃は会計報告がされていたが、いつの頃からか報告がなかった・・・
　　　支部という名前は残し、聖母という名で集まれるきっかけは残した方が良い。
　　　本部の役員として入っていただくのはいかがか・・・
　　　役員として入っていただくには、会則で関東支部の立ち位置を決めなければならない。
　　　2025年度は今までのように運営していただき、どのような動きになるかを経験していただくのが良い　



　　　のではないか・・・

　　③2024年度活動報告・会計報告　
　　　7月の幹事会後の懇親会を来年度も開催する。
　　　　
　　④2025年度活動案・予算案　
　　　小・中高図書費の増額が学校側から申し出があり値上げしている。（国際コースの人数が増えたため
　　　洋書の蔵書を充実させたいために使わせてもらっている）
　　　オリジナルエコバック作成のための予算を取っている
　　　ベルナデッタ会は予算から外した。

　　⑤オリジナルエコバックについて　
　　　webで申し込んでいただく。
　　　申し込み方法は同窓会だよりにチラシを同封する。
　　　定価 2,500円　送料500円　代金振り込み完了後発送。
　　　同窓会室・総会会場に取りに来られる場合は送料無料。
　　　学校の購買部でも扱っていただけることも望んでいる。
　　　

6 連絡事項
　2025年度7月第２回幹事会後、懇親会を行いますので幹事の方々はご予定ください。

次回幹事会日程
　2025年　4月21日（月）10時30分～

　　　　


